

Mal was Positives

Hallo zusammen,

wir befinden uns mitten in der Sommerpause. Sportlich gibt es also wenig zu verkünden. Ende Juli findet auf der Etage noch die Landesmeisterschaft im Biathlon statt.

Ende August folgt dann noch die Landesmeisterschaft im 5-Kegel Billard.

In den Nachrichten und neuen Medien hört und liest man leider vorwiegend Negatives. Sei es die Inflation, die steigenden Preise, die Energieversorgung oder der Ukraine krieg. Leider sind es schwierige Zeiten.

Umso schöner ist es, auch mal was Positives zu veröffentlichen.

Am Dienstag und Mittwoch, also am 12. Und 13.07.2022 sind die bestellten neuen Tische im Poolbereich geliefert, montiert und bezogen worden.

Dies ist der erste Schritt zu komplett neuen Tischen im Bereich Pool. Die nächsten beiden Tische werden dann in 2023 geordert.

Da die Tische im Pool schon einige Jahre „auf dem Puckel“ hatten, war dies ein logischer Schritt um den Spielern der Pool Abteilung ein gutes und korrektes Spielmaterial zur Verfügung zu stellen.

Im Karambol Bereich werden die Tische voraussichtlich Mitte August bezogen.

Wir freuen uns über die neuen Tische und schauen Alle gemeinsam in eine gute sportliche Billard Zukunft in Krefeld.

Neue Pool Tische

Kategorie: Aktuelles

Veröffentlicht: Donnerstag, 14. Juli 2022 20:52

Geschrieben von Super User

Zugriffe: 1988



Der Vorstand der BGRW Krefeld